



大野

大野小学校 学校だより

第10号

令和2年 9月 15日 (火)

校長 伊東 敏勝

【教育目標】 ・かしこく ・やさしく ・たくましく

◇ 今年度の重点目標 「いっしょに考えよう 進んで挑戦しよう」

【笑顔あふれる大野小】

ありがとうございました ～資源回収・奉仕作業～



9月6日(日)は、6:30からPTAと地域の皆さんによる資源回収、7:00から奉仕作業が行われました。奉仕作業では、運動会へ向けて、サッカーゴール移動、走路や水がたまりやすいところへ砂を入れてのグラウンド整備、そしてフィールドの除草作業と丁寧に行っていただきました。おかげさまで、まるで競技場のようなグラウンドの状態になりました。ささえていただいている方々に感謝して運動会を行いたいと思います。PTAや地域の皆様には、暑い中早朝より、ありがとうございました。

もうすぐ運動会



19日(土)は、子どもたちが楽しみにしている運動会です。コロナ禍で、土日の開催を見送る学校もある中、本校は市内で最初に土曜日に開催いたします。本来ならば、ご家族、ご来賓、地域の方々に子どもたちの頑張る姿を見ていただきたいところですが、安全のため規模を縮小して、感染症防止対策をして行わなければなりません。そのためには保護者の皆様にもご協力をお願いする点がいくつかあり、先日の役員会でもご理解をいただいたところですが、今回は「運動会ができるという喜び」を最上位としたいと考えますので保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

【規模の縮小について】

- 1 臨時休校により授業日数が減少しました。そのため全校で運動会練習のための特別な時間を教科の授業時間にしましたので、体育の時間での練習のみとなります。具体的には、練習の時間が多く必要な行進、応援合戦、ダンス、盆踊りは行わず、徒競走、チャンス走、団体競技のみとなります。
- 2 日頃の学校生活と同じような接触状況とするために、来校者は同居家族とさせていただきますとともに、来賓、次年度入学児の招待は行いません。また、地域の皆様への来校自粛を回覧板でお願いしました。
- 3 開会式、閉会式を短縮化いたします。
- 4 昼食時の密を避けるために、午前中のみ開催いたします。

【児童の感染症防止対策について】

- 1 競技ではマスクをはずしますが、開会式・閉会式での間隔を保ち、入場、ゴールでの密を避けます。
- 2 テント内の児童席の間隔をあけ、応援で声を出すときにはマスクを着用します。
- 3 競技が終了後は手を洗います。

【保護者の皆様へのお願い】

- 1 マスクを着用してください。会場での検温は行いませんが、事前に検温し、

37℃以上の方、体調の悪い方の来場はご遠慮ください。

- 2 保護者の皆様同士でソーシャルディスタンスを保っていただきますようお願いいたします。
- 3 立ち見応援エリアを設けますので、関係学年の家庭の方優先で、お願いします。日傘の使用は構いませんが、撮影での三脚の使用はご遠慮ください。
- 4 立ち見エリアの外側はフリーとし、シート、個人用の椅子の使用は構いませんが、テント、ビーチパラソル、ピクニックテーブル等場所をとるものの設営はご遠慮ください。
- 5 本部席、児童・園児席には来られないようお願いいたします。
- 6 体育館トイレを保護者専用といたします。

【熱中症対策について】

- 1 児童は適宜給水をし、水筒の水がなくなったら水の補給を行います。
- 2 保護者の皆様も適宜ソーシャルディスタンスを保ってマスクをはずしてお休みください。
- 3 保護者の皆様でご気分が悪くなった場合は、遠慮なく救護係（保健室）をご利用ください。

厚生委員会の皆様には準備係、健全育成委員会の皆様には駐車場係、教養委員会の皆様には写真撮影、1, 2年生の学年委員の皆様には児童椅子の養生テープはがしでお世話になります。

23日（水）繰り替え休業日

校外学習



1学期は中止となっていた相馬市内での校外学習が再開されました。

5年生は、災害備蓄倉庫、伝承鎮魂祈念館、水産資源研究所などを訪れました。これから他学年も校外学習を行います。

発明展入賞

相馬市発明展において、5年生の加藤（瑠）さんの作品「タオル手（で）まくら」が福島民報賞を受賞し、県大会への出品となりました。おめでとうございます。

音楽教室



相馬市教育委員会のエルシステムと連携した音楽教室も再開しました。

山本先生により、1年生は鍵盤ハーモニカ、3年生はリコーダーと魔法にかけられたように短時間で曲が演奏できるようになりました。小学校で使っているリコーダーのほかにもいろいろな種類があることがわかりました。

大野祭について

11日（金）に文書でお知らせしました通り、コロナウイルス感染が市内や南相馬市でも発生しております。室内で行うことですので、感染防止のため来校人数を分散して行うこととしました。名称も今年度は学習発表会（大野祭）とし、イメージとしては授業参観のように、ご自分のお子さんの学年のみご参観いただくこととなります。子どもたちの発表内容は、5日（木）・6日（金）ともに同じ内容を行い、参観家庭を日ごとに指定させていただきます。

○各家庭2名まで（未就学児は人数に含みません）

○入り口を1か所にして、検温を行わせていただきます。

○マスクの着用、手指の消毒をお願いします。

感染状況によっては、変更や中止もありますことをご承知願います。